

Farben heilen - durch Ausdruck von Gefühlen, die Lebenskräfte stärken und körperliche und seelische Gesundheit erhalten

Leben hat etwas mit Fließen und Strömen zu tun. Die Frage nach dem belebenden Prinzip in der Schöpfung wird gestellt. Im Fluss der Farbe öffnen sich Wege zum Erkennen auf dem Weg der Bewusstwerdung und des Einsseins mit der natürlichen Ordnung.

Der Umgang mit Farben bringt uns der Urenergie, dem feinstofflichen Impulsgeber für alles Seiende, der Kraft die im Großen ebenso wirkt wie im Kleinen näher und in Kontakt mit dieser. Wenn der Lebensäther im Menschen aufgrund eintretender Störung nicht ungehindert wirken kann, werden wir krank. Gesundheit ist, wenn unser Körper Seele Geist Zusammenspiel lernt in Harmonie zu sein.

Malen mit Farben wirkt auf die harmonische Zirkulation der Lebenskräfte. Wir bringen etwas aus unserem seelischen Bereich nach Außen in die Welt. Ebenso wirkt die Auseinandersetzung mit Kultur, Kunst und Architektur, die zu unserer Geschichte als Menschheit gehören, auf das innere seelische und geistige Erleben ein.

Beim Betrachten und dem zeichnerisch-malerischen Annähern an die heilige Geometrie und Formenlehre, die als Schlüssel erkannt wurden, um irdisches Werk in Harmonie und Perfektion mit dem Geist der Schöpfung zu vereinen, treten wir in Verbindung mit den Gesetzmäßigkeiten, mit Harmonie und Maß.

Sind wir bereit uns erneut an diesen Gesetzmäßigkeiten zu orientieren, lernen wir mehr und mehr das richtige Maß für unser Sein und Tun kennen und einzusetzen.

Auch die Gesetzmäßigkeiten des Wandels werden angeschaut und berücksichtigt, denn alles hat seine Zeit im Wechsel der Jahreszeiten, im Wechsel der Lebens- und Tageszeiten, im Wechsel von auf und ab findet sich das rechte Lebensmaß und der Sinn von Entstehen und Vergehen